

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji serta syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT., atas Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul **“Kajian Perilaku Konsumen Sayur Dan Atau Buah Sebelum Dan Saat Pandemi Covid-19”**. Skripsi ini disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian (S-1) di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penyusunan Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir., M.Sc. dan Dedi Darusman, Ir., M.Sc. sebagai Komisi Pembimbing yang telah memberikan bimbingan baik secara teknis maupun teoritis dalam proses penyusunan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik. Kepada Suyudi, S.P., MP. dan Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., MP. selaku penguji. Kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., MP. selaku penelaah. Kepada Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., MP. selaku dosen wali yang telah membimbing penulis selama melaksanakan perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Seluruh Dosen dan Civitas Akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Terkhusus untuk orang tua penulis Bapak Ratiwa Sukmana dan Ibu Keloh, serta kakak Ade Rulyana dan Silin Oktaviani yang selalu memberikan perhatian, semangat, motivasi, dukungan baik moral maupun material serta doa bagi penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini. Serta sahabat-sahabat Shelly Oktaviani, Burhan Shidqi, Aldin Nur Irfan, Akbar saputra, Tisa Safari Daryanto, Helen Angriani Tampubolon, Rd Salwa Intan Pratiwi, Rena Sondari, Wida Parnila, Yan Yanuar, Thareh Iqballudin, Farhatun Nissa, Restu Haniel Febrari, Dwi Nurul Fitriani, Azmi Naufal Shidiq, Rizal Zulpani, Nabila Shifa Salsabil, Rasya Artamevia, Aldi Reza Pranata, Fandy Pringga Pratama yang telah memberikan semangat serta dukungan dalam melaksanakan masa perkuliahan.

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dikarenakan berbagai keterbatasan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna perbaikan penulisan skripsi

ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pihak lain yang membutuhkan.

Tasikmalaya, Agustus 2022

Penulis